

**Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides**

Québec 

**REVUE DE PRESSE RÉGIONALE
SEMAINE DU 27 JUILLET 2020**

**Par le Service des communications
et des relations publiques**

Covid-19

Deux cas confirmés de plus dans Antoine-Labelle



SIMON DOMINÉ
sdomine@inmedias.ca

Deux cas de Covid-19 de plus ont été confirmés les 20 et 27 juillet dans la MRC d'Antoine-Labelle par le Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides (CISSSLAU).

Le total des cas confirmés dans cette partie des Laurentides est maintenant de 26 depuis le mois de mars dernier. Selon les données du 24 juillet, c'est à Mont-Laurier qu'on en compte le plus (13). Dans les 16 autres municipalités du territoire, le décompte est toujours à moins de cinq.

« À noter que les nombres de cas par municipalités peuvent changer à la hausse ou à la baisse dans le temps. Ceci est entre autres causé par le fait que les cas confirmés sont saisis une première fois avec l'adresse apparaissant au Fichier d'inscription des personnes assurées (FIPA) de la Régie de l'assurance maladie du Québec, puis l'adresse de résidence est confirmée lors de l'enquête. Il arrive donc que nous devions changer les adresses de résidence des cas qui n'auraient pas fait leur changement dans la FIPA.

Pour des raisons de confidentialité, les nombres exacts ne sont pas diffusés lorsqu'il y a moins de 5 cas à l'échelle locale. La mention « Moins de 5 » peut correspondre à 0 (aucun cas) », avertit le CISSSLAU. Selon le bilan le plus à jour du CISSSLAU, six des 26 cas confirmés sont

toujours actifs et une personne est décédée de la Covid-19 dans la MRC d'Antoine-Labelle, qui demeure le territoire des Laurentides le moins touché par le coronavirus. En date du 27 juillet, 3 808 cas de Covid-19 ont été confirmés dans les Laurentides, dont 349 étaient toujours actifs au

moment d'écrire ces lignes. Selon le CISSSLAU, le coronavirus est responsable de la mort de 230 personnes dans la région des Laurentides depuis le début de la pandémie. 🇨🇦

Info du Nord Vallée de la Rouge, 29 juillet 2020, p. 6

Info du Nord Sainte-Agathe, 29 juillet 2020, p. 4

Info du Nord Tremblant, 29 juillet 2020, p. 6

À LA UNE

DPJ des Laurentides

Hausse des signalements avec le déconfinement



MARILOU SÉGUIN
mseguin@inmedias.ca

A lors que le nombre de signalements à la Direction de la protection de la jeunesse a baissé drastiquement cet hiver lorsque le Québec s'est retrouvé sur pause, les autorités notent une augmentation des signalements depuis la réouverture des écoles.

Durant les trois premiers mois de la pandémie, de la mi-mars à la mi-juin, la DPJ des Laurentides a enregistré 2283 signalements comparativement à 2996 l'an dernier, soit une baisse de 24% révèlent les données obtenues par le journal.

Dès la première semaine de fermeture des établissements scolaires, du 15 au 21 mars, les signalements ont chuté de 31% dans la région. Durant cette période, la DPJ des Laurentides a reçu seulement 186 signalements, comparativement à 270 durant la même période l'an dernier. Une baisse significative qui s'est répétée semaine après semaine tout au long de l'hiver, atteignant même -46% la première semaine d'avril.

Ces chiffres ne veulent toutefois pas dire qu'il y a eu moins de détresse, mais plutôt que des enfants ont souffert à l'abri des regards, confinés chez eux en pleine crise sanitaire et économique. La Commission des droits de la personne et des droits de la jeunesse, notamment, avait exprimé cet hiver son inquiétude pour les enfants vulnérables concernant les impacts du confinement.

IMPACTS DE LA PANDÉMIE

« Les personnels des milieux scolaires demeurent nos principaux « signalants », donc dans le contexte actuel de la pandémie, il était inévitable de faire face à une baisse des signalements

comparativement aux années précédentes. La gravité des situations est cependant ressentie sur le terrain par nos intervenants », a indiqué à L'info la DPJ des Laurentides.

« Les hypothèses que nous émettons pour l'expliquer sont l'isolement social des familles, l'augmentation des facteurs de stress au sein d'une famille (perte de revenu, fragilité émotive des membres de la famille ou consommation excessive) et pour terminer la réduction importante des soins et services non essentiels et la fermeture de certains services communautaires qui sont souvent la première ligne et qui soutient les familles les plus vulnérables », poursuit l'organisme public.

Toutefois, depuis la réouverture progressive des écoles à partir du 11 mai, les signalements reprennent graduellement à la hausse.

« Le nombre de signalements reçus se compare de plus en plus à la réalité de l'année précédente »,

indique la Direction de la protection de la jeunesse du CISSS des Laurentides.

Pour la première fois depuis le début de la pandémie de la COVID-19, la DPJ a enregistré dans la région une hausse des signalements dans la semaine du 6 au 12 juin, passant de 197 signalements en 2019 à 233 en 2020, une augmentation de 18%.

POUR FAIRE UN SIGNALEMENT À LA DPJ

Composez le 1-800-361-8665. Il s'agit d'un service confidentiel et offert 7 jours sur 7 et 24 heures sur 24.

BESOIN D'AIDE?

Jeunesse, J'écoute: service de soutien téléphonique, en ligne ou par texto dans les deux langues, 24/7, 1-800-668-6868



En raison du confinement causé par la COVID-19, la DPJ des Laurentides a reçu 700 signalements de moins de la mi-mars à la mi-juin 2020 que durant la même période l'an dernier. (Photo Unsplash)

Nombre de signalements reçus par semaine à la DPJ des Laurentides

Semaine du 15 au 21 mars	270	186	- 31 %
Semaine du 22 mars au 28 mars	228	142	- 38 %
Semaine du 29 mars au 4 avril	231	126	- 46 %
Semaine du 5 au 11 avril	215	154	- 28 %
Semaine du 12 au 18 avril	190	166	- 13 %
Semaine du 19 au 25 avril	201	143	- 29 %
Semaine du 26 avril au 2 mai	254	160	- 37 %
Semaine du 3 au 9 mai	259	173	- 33 %
Semaine du 10 au 16 mai	255	218	- 15 %
Semaine 17 au 23 mai	233	172	- 26 %
Semaine du 24 au 30 mai	233	219	- 6 %
Semaine du 31 mai au 5 juin	230	191	- 17 %
Semaine du 6 au 12 juin	197	233	+ 18 %
Total des 13 semaines	2996	2283	- 24 %

Source: Direction de la protection de la jeunesse du CISSS des Laurentides

À LA UNE



Pour répondre aux besoins malgré la COVID-19

La Fondation CHDL-CRHRV en mode levée de fonds



RONALD MCGREGOR
rmcgregor@inmedias.ca

Pandémie oblige, la Fondation CHDL-CRHRV de l'hôpital de Rivière-Rouge a dû annuler cette année ses deux plus importantes activités de financement, soit le souper en avril et le tournoi de golf en août. Elle se tourne maintenant vers une collecte de fonds pour répondre aux besoins souvent criants de sa clientèle et à ses obligations.

Président de la Fondation depuis 21 ans, Gilles Joannette explique d'emblée que l'un des engagements est le maintien opérationnel de la pharmacie de l'hôpital. L'organisme verse 60 000\$ dans ce projet.

Chaque année, les besoins se font sentir dans les organismes locaux de la Rouge en lien avec la santé. Ainsi, la somme de 160 000\$ s'avère nécessaire pour répondre à leurs demandes. De là la collecte de fonds.

Outre la pharmacie, à ce jour, la Fondation soutient les Papillons de Nomingue (6 000\$), L'APEHHL de Rivière-Rouge (6 000\$), le GMF de Labelle (5 000\$), les soins palliatifs de l'hôpital (7 000\$), l'achat de 5 iPads Apple pour le CHSLD L'Équip'Âge (4 000\$), des téléviseurs pour l'hémodialyse (1 000\$) et des fauteuils pour la gériatrie (20 000\$). Ajoutons 50 000\$ fort utiles pour les imprévus.

« Je remercie les municipalités qui contribuent à la hauteur de 1\$ par citoyen. Ça fait vraiment une différence! »

- Gilles Joannette, président de la Fondation CHDL-CRHRV

DONNEZ CITOYENS

Bien sûr, Gilles Joannette se dit heureux du partenariat financier que la Fondation maintient avec la Caisse Desjardins, une grande importance.

« Plusieurs organismes de la santé à ce jour ont reçu des dons de la Fondation cette année, plus de 75 000\$ à ce jour. Je le dis souvent, mais nous sommes là pour aider la santé dans La Rouge. C'est pourquoi cette année j'invite la population à donner, quel que soit le montant, à cette cause qui travaille sur le plan humain à rendre nos semblables plus heureux. »

Au moment de la rédaction de ce texte, les membres du conseil administratif trouvent des donateurs qui sont parfois d'aussi loin que la Floride! « Chaque dollar compte », ajoute M. Joannette. « Et, quel que soit le montant, on remet un reçu pour fins fiscales. »

FAIRE UN DON

Pour un don ou pour obtenir de plus amples renseignements, on peut rejoindre la Fondation au 819-275-2118 poste 53234 ou Gilles Joannette au 450-820-3000.

Organisme Les Donateurs

Don de 3 000\$ à la Fondation médicale



Les Donateurs ont présenté un chèque de 3 000\$ à la Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut. « Le don dédié sera utilisé pour améliorer les services et les équipements de santé de la région donatrice, précise Daniel Desjardins, directeur général de la Fondation. On souhaite notamment doter le GMF d'un appareil échographie pour rehausser la gamme d'équipements déjà bien garnie. » À noter que l'OSBL Les Donateurs a une mission similaire à celle des Trésors de la

Fondation. Sur la photo, en avant Martin Gauthier du Mont-Garceau organisateur du Tournoi de Golf Lauda Garceau. De gauche à droite: Lyne Lavoie, conseillère municipale organisatrice du TGLG, Dr Bertrand Melanson organisateur du TGLG, Dr Jean-Marc Hébert organisateur du TGLG, Sylvain Sigouin coordonnateur des Donateurs, Shirley Richard et Roselyne Fournelle administratrice des Donateurs. 📷

Accompagnement de transport aux jeunes

Le CISSS des Laurentides a besoin de bénévoles

Le service du transport du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides recherche activement des bénévoles pour offrir un accompagnement de transport aux jeunes bénéficiant des services du CISSS sur le territoire des Laurentides.

Ce besoin est d'autant plus présent dans le contexte de la pandémie actuelle de COVID-19 pour pallier le retrait des bénévoles de 70 ans et plus qui s'est réalisé afin d'assurer leur protection.

Bien que les parents demeurent les premiers responsables de l'accompagnement de leur enfant, le CISSS des Laurentides doit se tourner vers des bénévoles en accompagnement de

transport lorsque ceux-ci ne sont pas en mesure de s'acquitter de ce mandat.

Les personnes intéressées doivent posséder leur véhicule et se soumettre à un processus de sélection et de vérification des antécédents judiciaires.

Une fois acceptés, les bénévoles reçoivent les informations nécessaires à la compréhension de la mission lors d'une rencontre d'intégration.

Pour obtenir de plus amples informations ou pour signifier votre intérêt à devenir bénévole, veuillez communiquer avec Anne Paquette au 450-432-2777, poste 78402. (Photo Pixabay)





Agrandissement de l'Hôpital

Le conseil municipal a voté une résolution pour que le projet d'agrandissement de l'Hôpital soit inscrit dans le projet de Loi 61, étant donné que des travaux sont urgents, lorsqu'on prend en considération les lacunes majeures des infrastructures actuelles et les multiples signaux d'alarme lancés notamment par la Vérificatrice générale du Québec. Rappelons que plusieurs élus des Laurentides ont réitéré leur appui envers ce projet à maintes reprises. **« Il est grand temps d'aller de l'avant et pour ce faire, je demande au gouvernement de s'engager à inscrire le projet à la loi 61 »**, a mentionné Stéphane Maher, maire de Saint-Jérôme.



LE MESSAGE DES AINÉS : ILS VEULENT RESTER CHEZ EUX

ANDRÉ FARHAT

andre.farhat@eap.on.ca

«Tous les jours, j'ai pleuré en regardant le téléjournal.»

Ce témoignage émouvant d'une dame a été livré lors d'une rencontre organisée le 16 juillet par la députée d'Argenteuil, Agnès Grondin, au parc Barron. Près de 80 personnes – pour la vaste majorité des aînés – ont participé à la rencontre dont l'objectif de la rencontre était de connaître les besoins et désirs de cette tranche de la population qui a souffert le plus de la pandémie.

«C'est la première fois que je me suis sentie âgée. Et c'a été comme une claque au visage!», a-t-elle ajouté.

Dès le début de sa présentation, Agnès Grondin a indiqué que son rôle était de les écouter. Elle a toutefois prévenu les

participants. « Pour moi, c'est important de vous entendre et de passer le message (...), mais pour ça, j'ai besoin d'amener non pas de l'émotion, mais des choses claires. »

Le soutien et le maintien à domicile ont dominé la rencontre. « On veut tous rester chez nous! » a scandé une dame présente, abordant la question du maintien à domicile. Clotilde Bertrand, de Pine Hill a enchaîné avec passion sur le sujet. «Le maintien à domicile, c'est plus que des besoins personnels, a-t-elle expliqué, on veut vivre avec une ambiance qui ne nous déprime pas ».

Elle a exhorté la députée à chiffrer cette orientation. «On vous demande un budget sérieux pour les soins à domicile, pas juste pour le ménage, pour l'ambiance! Quand on a un beau petit coin (parlant de sa maison), on ne veut pas aller dans un CHSLD. »

Cette nuance entre les soins à domicile et le maintien à domicile a été maintes fois

souignée. Certaines aînées ont parlé de leur besoin d'avoir l'assistance de personnes qui agissent avec attention et compassion, et dont la tâche ne se limite pas à faire le ménage dans la maison, ou à prodiguer les soins de santé de base.

Moins gros, plus intime

Par-dessus tout, les personnes présentes ont témoigné de leur crainte ou de leur horreur de l'institutionnalisation.

«Votre grosse machine, elle ne se comprend pas entre elles (sic) ! », a lancé une dame en référence à la centralisation des ressources dans des appareils bureaucratiques comme les Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS).

Pour plusieurs, la taille des établissements est aussi en cause. Nombreux sont les gens présents qui ont remis en cause la construction de nouveaux CHSLD de grande taille, pouvant accueillir des centaines de



À la suggestion d'une citoyenne, la députée Agnès Grondin a tenu une assemblée en plein air au parc Barron sur les enjeux auxquels font face les aînés. Près de 80 personnes qui s'y sont rendues, dont Clotilde Bertrand, qui a plaidé pour des services de maintien à domicile élargis. —photo André Farhat

résidents.

«Vos grosses cabanes de CHSLD, a lancé une dame, c'est monstrueux!» Et plusieurs pensent que ce n'est pas financièrement mieux. «Ça coûte pas mal moins cher à l'État (le maintien à domicile) que de parker les gens dans les grosses bâtisses!», a lancé une des personnes sur place.

Ils prônent la mise en place de bâtiments à échelle plus humaine. « J'étais en Abitibi, a raconté une dame, et il y avait des résidences avec pas plus de 50 personnes. C'est une vraie famille! »

Agnès Grondin croit qu'il est possible d'accorder ces milieux de vie, comme le domicile, une éventuelle maison des aînés et à des structures plus imposantes. « Je ne pense pas que ce soit incompatible, mais c'est sûr que l'idéal, c'est le maintien à domicile », a-t-elle affirmé.

Une multitude d'autres sujets ont été abordés, dont l'engagement communautaire intergénérationnel et les réseaux de ressources pour les aînés.

ACTUALITÉS

RENDEZ-VOUS PRÉFÉRABLE POUR LES TESTS DE COVID-19



ANDRÉ FARHAT

andre.farhat@eap.on.ca

Le Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides incite les gens qui souhaitent passer un test de dépistage de la COVID-19 à prendre rendez-vous.

Dans un communiqué acheminé aux médias, le Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides (CISSSLAU) «recommande fortement à la population de prendre rendez-vous pour un dépistage dans les cliniques de dépistage».

Cela dit, il est important de savoir que les gens se présentant sans rendez-vous seront tout de même reçus. Pour l'instant, dans les Laurentides, il y a des cliniques de dépistage fixes à Boisbriand, Mont-Laurier, Sainte-Agathe et Saint-Jérôme.

L'augmentation des tests de dépistage effectués a de quoi réjouir le CISSSLAU, dont la clinique mobile de dépistage s'est arrêtée pour deux jours les 9 et 10 juillet derniers. Le bilan de cette opération sera transmis sous peu.

Pour prendre rendez-vous, on compose le 1 877-644-4545.

LE CISSS DES LAURENTIDES

**EMPLOIS
DISPONIBLES**

**On
recrute
des
maintenant**

**PRÉPOSÉ(E) AU SERVICE ALIMENTAIRE
PRÉPOSÉ(E) À L'ENTRETIEN MÉNAGER
PRÉPOSÉ(E) À LA BUANDERIE
AIDE DE SERVICE**

- Lieu(x) de travail : Emplois disponibles dans tout le territoire des Laurentides
- Taux horaire : 19,69 \$
- Accès aux différentes primes applicables au réseau de la santé
- Toutes les exigences peuvent être consultées en ligne

Pour obtenir le détail des postes, pour postuler ou découvrir nos emplois disponibles :

LaDifférenceEnSanté.ca

Québec 

Un relâchement à un mauvais moment



Francis Legault
Lachute

Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides a fait le point lors d'une nouvelle conférence téléphonique avec les médias le 13 juillet dernier. Alors qu'il a été annoncé que le masque était dorénavant obligatoire dans les lieux publics intérieurs depuis samedi dernier, le CISSS a tenu à rappeler aux citoyens l'importance de respecter les mesures d'hygiène en cours alors que les Laurentides sont prises d'assaut par les touristes avec le début des vacances de la construction le 17 juillet dernier.

Pour la direction du CISSS, les dernières semaines donnent un mauvais présage pour l'avenir alors que viennent de débiter les vacances de la construction. «On note un grand relâchement dans l'application des mesures de protection, indique Rosemonde Landry, directrice générale du CISSS laurentien. On rappelle les mesures mises en place lors du déconfinement progressif car c'est comme ça que l'on va éviter une deuxième vague dans les prochaines semaines.»

Outre le port du masque (qui est de toute façon obligatoire depuis samedi dans les lieux publics intérieurs), madame Landry rappelle aux gens de garder une distance de deux mètres, de se laver les mains régulièrement et de passer le test de dépistage dès l'apparition de symptômes.

D'ailleurs, la clinique de dépistage sans rendez-vous de la COVID-19 a effectué un second séjour dans Argenteuil les 9 et 10 juillet derniers. Contrairement à la première fois, le CISSS a refusé d'indiquer le nombre de tests qui y ont été effectués. «Ça été une super bonne

clinique en terme de nombre de tests effectués, a cependant tenu à dire Marie-Ève Thériault, adjointe au directeur de la santé publique. C'est équivalent au nombre de tests réalisés par jour lors de la première visite. On a aussi eu une bonne collaboration de la MRC pour l'organisation de celle-ci».

Lors du premier passage à Lachute de cette clinique à la fin mai, 256 tests avaient été effectués en quatre jours, soit environ 64 par jour.

Situation dans Argenteuil

Depuis le 16 juillet, le CISSS a commencé à publier hebdomadairement le nombre de cas actifs par MRC, c'est-à-dire le nombre de personnes actuellement malades. Dans Argenteuil, on comptait 34 cas actifs en date du 16 juillet. Depuis le début de la pandémie, il y aurait eu 102 cas au total dans la région et huit décès en date du 17 juillet. À la grandeur des Laurentides, environ 22,8% des cas recensés étaient considérés comme actifs.

Au niveau des CHSLD, en date du 16 juillet, on notait cinq cas de COVID-19 parmi les résidents du Pavillon et de l'unité de la Fontaine à l'hôpital de Lachute et un cas à la résidence privée du Médaillon d'or de Lachute. Cependant, dans ce dernier cas, la direction de l'établissement a précisé au *Régional* que la personne en question avait contracté la maladie à l'extérieur de la résidence et qu'elle n'y avait pas remis les pieds depuis. Il n'y aurait donc dans les faits aucun cas à cet endroit actuellement.

Par ailleurs, le CISSS a annoncé l'arrivée des premiers préposés aux bénéficiaires issus du programme de recrutement massif lancé ce printemps par le gouvernement provincial. Ces préposés seront déployés en tant que stagiaires dans tous les établissements du CISSS des Laurentides afin de parfaire leur formation avant l'obtention de leur diplôme

en septembre. Dans Argenteuil, ce sont 20 préposés qui seront déployés à la Résidence Lachute et 31 aux unités du Pavillon et de la Fontaine de l'hôpital lachutois.

Finalement, le magasin JB Dixon, situé sur la rue Principale à Lachute, a dû fermer temporairement ses portes afin de désinfecter son local. En effet, une employée du commerce a été déclarée positive à la COVID-19 le 6 juillet dernier, provoquant la fermeture du commerce du 9 au 12 juillet. Heureusement, aucun autre employé n'a été déclaré positif. Cependant, la direction du magasin invite les clients qui ont visité l'endroit entre les 2 et 4 juillet, jours où l'employée malade a travaillé, à passer un test de dépistage de façon préventive.

Tourisme

Rosemonde Landry a rappelé au public d'éviter de se déplacer d'une région à l'autre lorsque cela est non nécessaire mais cet appel est survenu alors que les vacances de la construction étaient sur le point de commencer et que les touristes sont encore plus nombreux dans les Laurentides.

Or, est-ce que la direction de la santé publique pourrait demander la refermeture de la région pour empêcher les gens de l'extérieur de venir propager le virus dans les Laurentides?

«Les critères pour refermer une région relèvent du ministère de la Santé, a déclaré Marie-Ève Thériault. On est en train de revoir ces critères. Lorsque l'on parle de fermer un territoire aux touristes, est-ce aux touristes venant d'une région précise, d'une municipalité plutôt qu'une autre? Ce n'est pas encore décidé. Mais on est actuellement loin d'une situation qui nécessiterait de bloquer le tourisme. On met en place des mesures pour empêcher que l'on revive un confinement.»



Photo Francis Legault

Le CISSS des Laurentides a refusé d'indiquer combien de personnes avaient passé le test de dépistage lors du passage de la clinique mobile à Lachute les 9 et 10 juillet derniers.

L'Écho de la Rive-Nord, site Internet

Les étudiants accueillis en milieu de stage au CISSS des Laurentides

<https://www.lechodelarivenord.ca/actualites/societe/399954/les-etudiants-accueillis-en-milieu-de-stage-au-ciiss-des-laurentides>

Les syndicats de la Fédération de la santé et des services sociaux réclament plus d'équipement

<https://www.lechodelarivenord.ca/actualites/actualites/399828/les-syndicats-de-la-federation-de-la-sante-et-des-services-sociaux-reclament-plus-dequipement>

CIME, site Internet

COVID-19 : le tournoi de Dek-Hockey de Mirabel maintenant à l'origine d'au moins 15 cas

<https://www.cime.fm/nouvelles/sante/322921/covid-19-le-tournoi-de-dek-hockey-de-mirabel-maintenant-a-lorigine-dau-moins-15-cas>

COVID-19 Laurentides : bilan du lundi 27 juillet

<https://www.cime.fm/nouvelles/sante/322246/covid-19-laurentides-bilan-du-lundi-27-juillet>

Dépistage de la COVID-19 : le CISSS assure qu'aucun dépistage n'est refusé lorsqu'on se présente dans les heures d'ouverture

[http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/web -
_rdv covid 2020.27.29 - .mp3](http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/web_-_rdv_covid_2020.27.29_-_mp3)

COVID-19 : 48h sans mise à jour des données par MRC du CISSS des Laurentides

[http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/web - bilan 2020.07.29 -
_mp3](http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/web_-_bilan_2020.07.29_-_mp3)

Dépistage de la COVID entre 8h et 11h tous les jours à l'hôpital de Mont-Laurier

[http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/test - test - .mp3](http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/test_-_test_-_mp3)

En raison de problèmes techniques, les données concernant la pandémie de COVID-19 n'ont pas été mises à jour

[http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/web - bilan 2020.07.28 -
_mp3](http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/web_-_bilan_2020.07.28_-_mp3)

La PDG du CISSS des Laurentides se réjouit de l'arrivée des préposé(e)s en formation

[http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/ciass - ciass - 23.mp3](http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/ciass_-_ciass_-_23.mp3)

Bilan de la pandémie de COVID-19 du 27 juillet 2020

[http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/web - bilan 2020.07.27 -
_mp3](http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/web_-_bilan_2020.07.27_-_mp3)

Les plus récentes données sur l'évolution de la COVID-19

[http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/covid - covid - 5.mp3](http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/covid_-_covid_-_5.mp3)

Bilan de la pandémie de COVID-19 du 23 juillet 2020

[http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/web - bilan 2020.07.23 -
_mp3](http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/web_-_bilan_2020.07.23_-_mp3)

Bilan de la pandémie de COVID-19 du 22 juillet 2020

[http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/web - bilan 2020.07.22 -
_mp3](http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/web_-_bilan_2020.07.22_-_mp3)